

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

31.03.2011

Ort, Zeit FaRa-Büro, 31.03.2011, 14.05 Uhr

Protokollant Christian Frießen

Anwesende

- Christian Badack
- Christian Frießen
- Michael Görner
- Michael Haack
- Sandra-Diana Heidebrecht (verspätet)
- Franziska John

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Assoziierte

- Hendrik
- Mario

Gäste

- Caro (FSR ITSE)

1 Angrillen am 15.04.2011

Caro von FSR ITSE ist gekommen, um mit uns Details zum Angrillen zu besprechen. Die Vollversammlung von HPI beginnt um 15:15 Uhr und sollte nicht länger als bis 16:30 Uhr gehen.

Wir werden dann ab 15 Uhr mit dem Aufbau und ab 16 Uhr mit dem Vorglühen der Kohlen beginnen.

Um eine Band und um Plakate wird sich am HPI gekümmert. Ebenso um „Sportgeräte“, wie Bälle und Frisbees, um die tolle Stimmung auch auf den Rasen zu bringen. Um die Spielpausen der Band zu überbrücken, bringen wir unsere neue Anlage zum Einsatz.

Das HPI hat zwei große Grills, wir haben einen. Das sollte reichen, um die Massen satt zu bekommen. Das HPI hat auch eine Kühltruhe, die wir einsetzen wollen, um die Getränke kalt zu halten. Baddi holt noch zusätzlich Eis, um die Kühlleistung zu verbessern.

2 Semesteranfangsfrühstück

Die Einkaufsliste im Wiki wird eingehalten. Damit sollten wir genügend Essen haben.

- Termin: Dienstag, 12.04.2011 ab 9:00 Uhr
- Aufbau: ab 8:30 Uhr

Zum Aufbau haben sich bisher Christian F., Mario, Micha H. und Sandra gefunden. Micha H. aktualisiert das Plakat vom letzten Jahr und hängt es aus.

3 Pinnwand und Ständer für Infomaterial

Sämtliche Pinnwände und Ständer sind unangekündigt dem Brandschutz zum Opfer gefallen. Über Sinn und Unsinn dieser Maßnahme lässt sich streiten. Baddi fragt zunächst nach den Details und dem Verbleib unserer Materialien.

4 Server

4.1 Angriff

Unser Webserver wurde Mitte März Opfer eines Angriffes. Laut Micha G. wurde der Schaden behoben. Wir sind uns einig, dass der daraus resultierende Blacklisteintrag aufgehoben werden muss. Micha G. wird sich darum kümmern und in der nächsten Sitzung Bericht erstatten.

4.2 Hardware

Die Hardwarefrage wurde noch nicht komplett gelöst. Wir verschieben den Punkt auf die nächste Sitzung.

5 Spinde

Baddi überarbeitet gerade den Vertrag und stellt ihn bis zum Semesterbeginn fertig. Im Anschluss an die Überarbeitung des Vertrags wollen wir alle Spindbesitzer ihre Verträge persönlich erneuern lassen. Zusätzlich bekämen wir so eine Rückmeldung, welche Spinde überhaupt noch aktiv genutzt werden.

6 Evaluation

6.1 Auswertung der Fragebögen

In den nächsten zwei Wochen werden auf unserem Server, im Ordner Evaluation, die Stichpunktsammlungen und eine Vorlage liegen, wie die gesammelten Stichpunkte aufgearbeitet werden sollen. Die Bearbeitung ist wie folgt aufgeteilt:

Baddi wertet Mathe aus, Franzi Technische Informatik, Micha G. Theoretische Informatik, Max Softwareentwicklung, Jessica Grundlagen der Programmierung und Hendrik Rechner- und Netzbetrieb.

Wenn alle Übersichten erstellt sind, müssen wir uns um die Besprechung der Auswertung mit den jeweiligen Lehrenden bemühen.

6.2 Evaluationsergebnisse für TutorInnen

Da die TutorInnen mit der Registrierung als Lehrende zu viele Privilegien im PULS-System bekommen, sollen die ProfessorInnen die jeweiligen Ergebnisse weiterleiten. Gegebenenfalls muss man diese einfordern.

7 Studienkommission und Prüfungsausschuss

Juliane steuert ihrem Studienabschluss entgegen und möchte ihre Posten abgeben.

**Wir brauchen dringend
eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger!**

Es wäre total super, wenn sich jemand mit Interesse für die Belange der Studierenden findet, um Jules Nachfolge anzutreten!

8 Finanzen

Micha H. geht zu einem Treffen des AStA, um über den von der Projektgruppe erstellten „Prüfungsbericht“ zu reden, da sich diese Auswertung und die Rückmeldung vom AStA arg unterscheiden.